

ご家族のギャンブルの問題で悩んでいませんか？

NPO 法人『全国ギャンブル依存症家族の会』は
9月28日 米子市にて開催します。



ギャンブル依存症はWHO(世界保健機関)でも認定された病気ですが、日本においては、「本人の甘い考え」「一攫千金を狙う怠け者」「意思が弱い、ダメな人」と、性格や道徳の問題と誤解されています。

ギャンブル依存症者の家族もまた、この病気の本質に気づかず、正しい知識を知る機会が少なく「説教」「脅し」「泣き落とし」といった誤った対応を繰り返してきました。

その為に、ギャンブル依存症を悪化させてしまい、家族も苦しみが続いてしまいます。

この病気は常識では解決できない対応の仕方があります。一人で悩みを抱えず、共に対応の仕方を学びませんか。

☆ギャンブル依存症には解決策があります。



この家族の会は

- ・ご家族のギャンブルなどの問題で困っている方
- ・ご家族が現在、依存症回復施設に入寮されている方
- ・これから依存症回復施設の入寮を考えている方
- ・ギャンブル依存症について詳しく知りたい方

など、どなたでもご参加できる会です。

≪秘密は厳守されます≫

下記 HP で最新情報をご覧ください。



直近の開催日	2019年9月28日(土)
開催時間	18時~20時
開催場所	米子市役所 4階 402号室 〒683-8686 鳥取県米子市加茂町一丁目1番地
アクセス	JR米子駅から、約10分(約800メートル)
連絡先	090-2014-3897 (担当 上野)
参加費	無料

NPO 法人 「全国ギャンブル依存症家族の会」
〒162-0805 東京都新宿区矢来町131番地
お問い合わせ TEL 090-1404-3327
Fax 047-381-4123
<http://www.gdfam.org/>

